

Barbosa pide a Santiago Nieto aclarar quién le pidió investigar a Ignacio Mier y si él filtró documentos

El gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, consideró que la declaración de Santiago Nieto, extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), forma parte de una "cortina de humo" y le pidió aclarar quién le solicita investigar a Ignacio Mier y si él filtró la investigación, porque la Fiscalía local no fue.

https://mtpnoticias.com/destacadas/barbosa-santiago-nieto-investigar-ignacio-mier/